



La dette du Cameroun s'élève à 6527 milliards de francs CFA au 31 mai 2018, d'après une note de conjoncture de la Caisse autonome d'amortissement (CAA) publiée vendredi.

D'après cet organisme étatique chargé de la gestion de la dette publique, cette dette qui représente 32% du PIB (produit intérieur brut) connaît une hausse de 1108 milliards de francs CFA par rapport à la même période l'année dernière, où celle-ci était de 5 419 milliards de francs CFA, soit 28% du PIB.

Malgré cette hausse générale de l'endettement du pays, la CCA affirme qu' « avec un taux d'endettement de 32% du PIB au 31 mai 2018, le pays respecte la norme fixée en zone CEMAC (Communauté économique et monétaire de l'Afrique centrale) qui autorise un ratio de dette publique pouvant aller jusqu'à 70% du PIB ».

En d'autres termes, « le Cameroun dispose encore d'une grande marge de manœuvre pour financer ses nombreux projets de développement ». Expliquant les contours de cette dette globale, la CCA relève que la dette extérieure est estimée à 4 956 milliards de francs CFA à fin mai 2018 contre 4 027 milliards de francs CFA au cours de la même période l'année dernière.

Concernant la dette intérieure, elle est de 1 571 milliards francs CFA à fin mai 2018 contre 1

391 milliards francs CFA à fin mai 2017, selon le CAA. Cette hausse de la dette démontre qu'en l'espace de ces douze derniers mois, le Cameroun a continué à s'endetter.

© Source : Apanews
